

Ndayishimiye appelle la diaspora burundaise à "défendre jalousement la patrie"

@rib News, 21/08/2021 Source Présidence Les membres de la diaspora burundaise sont appelés à jouer pleinement leur rôle d'ambassadeurs du Burundi en participant à son rayonnement. Ce vendredi 20 août 2021, le Président de la République SE Evariste Ndayishimiye, accompagné par la Première Dame du Burundi SE Angeline Ndayishimiye et plusieurs Membres du Gouvernement, a rehaussé de sa présence la soirée culturelle organisée par la Mairie de Bujumbura à laquelle étaient conviés les membres de la diaspora burundaise qui clôturent bientôt leurs vacances au Burundi. [Photo : Le couple présidentiel burundais, Evariste et Angeline Ndayishimiye. © Présidence]

Dans son mot d'accueil, le Maire de la Ville de Bujumbura a indiqué que cette soirée culturelle manifeste la volonté de préserver la culture burundaise en veillant à la transmission des valeurs de générations en générations. Il a aussi précisé que les burundais de la diaspora ont besoin de se ressourcer culturellement pour ne pas assimiler les autres cultures auxquelles ils sont exposés au détriment de la leur. Prenant la parole pour remercier les organisateurs et tous les participants, le Président de la République SE Evariste Ndayishimiye a eu un moment privilégié de partage de certaines valeurs morales et culturelles avec les membres de la diaspora, tel un Père avec ses enfants : « Je veux que vous sachiez et disiez à vos enfants que l'on a qu'une seule patrie. Vous pouvez travailler dans n'importe quel pays mais n'oubliez pas votre patrie pour toujours. Votre culture participe à la construction de votre identité, personnelle et sociale. » Le Président Ndayishimiye a rappelé à tous les membres de la diaspora burundaise qu'ils sont les meilleurs ambassadeurs du Burundi partout où ils sont. Il a fustigé ceux qui se rendent coupables de complicité avec les ennemis du pays, soit en paroles ou en action : « Soyez conscients de votre rôle d'ambassadeurs du pays, prenez exemple sur la majorité de la diaspora africaine qui participe significativement au développement et au rayonnement de leurs pays respectifs. Chassez tout esprit de division et choisissez de servir fidèlement et défendre jalousement votre patrie. Vous ne le ferez pas pour moi ou pour les autorités, mais pour le Burundi, qui est bien plus grand que nous tous. » Le Chef de l'Etat est engagé à simplifier et faciliter les démarches nécessaires aux membres de la diaspora burundaise qui regrouperont pour initier de grands projets de développement socio-économique, en citant à titre d'exemple la construction d'une Cité Scolaire.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});